

VAN HOLZEN (DE)  
„SOLANG DIE ERDE SICH DREHT“ Tour 2025  
09.11.2025, Chelsea Wien

Mit Mitte 20 auf eine zehnjährige Bandgeschichte zurückzublicken, setzt vor allem eines voraus: Vertrauen zu- und ineinander. Flo Kiesling, Daniel Kotitschke und Jonas Schramm, gemeinsam VAN HOLZEN, **verlauten auf ihrem vierten Studioalbum „SOLANG DIE ERDE SICH DREHT“ (VÖ: 12.09.2025) mit einem Augenzwinkern: „Ich will für immer jung und dumm sein“**. Damit widmen sie dem Erwachsenwerden (oder Nicht-Erwachsenwerden-Wollen) eine Platte übers Weitermachen inmitten des Chaos. So sind sich die Deutschen – nach drei Alben, zahlreichen Tourneen und dem Älterwerden – in eben jenem Chaos ihrer Sache sicher geworden.

Nach dem Album „Aus der Ferne“ (2021) haben sie sich in Singles probiert, die nicht an ein Gesamtwerk gekettet sind. 2023 konnte man die Band erstmalig über die Grenzen des eigenen Genres hinaus klingen hören. In der mit Alternative-Rock assoziierten Düsternis ist ein Licht entflammt, das den Weg zu ihrem vierten Album ebnete. Ab Oktober 2023 begannen die Arbeiten an „SOLANG DIE ERDE SICH DREHT“ – zunächst unter der Sonne Griechenlands, dann im acht Quadratmeter Studioraum in Berlin. **Das Ergebnis ist ehrliches, therapeutisches Album, aus dessen nun nicht mehr allzu vagen Texten man die Bilanz ziehen kann, dass alle Dunkelheit heller und jeder Rückschlag weniger lähmend ist, solange man gemeinsam durchs Leben geht.**

Dieses Gefühl von Verbundenheit überträgt sich auch auf das Publikum und macht die energiegeladenen Konzerte des Trios zu einer Besonderheit. Und auf der Bühne und im Saal weiß man: ohneinander könne man nicht hier sein. „SOLANG DIE ERDE SICH DREHT“ streckt in Worten und Klang die Hände aus: nach dem Publikum, nach den besten Freunden, nach oben, nach dem Licht. Und da lassen wir uns nicht lange bitten: **Am 09.11.2025 reichen wir den Deutschen unsere Hände – für eine unvergessliche Konzertnacht im Chelsea Wien!**